
そう行会で１～４年生が行った応えん

谷田心陽

前川美月

わたし こ ども

　私たちの学校には「子供が考え、子供がちょう戦す

る」という目標があります。実行委員会が中心に行事

などの計画を立て、全員が楽しめる活動をしています。
しんぜん

　４年生は、親善陸上記録会のそう行会で、実行委員

を中心に、１年生から４年生全員で、力の出るような
おう

応えんをしてくれました。当日の朝、バスが出発する

ときも大きな声で応えんをして見送ってくれました。

　５年生は、７月に行われるオーストラリアの小学生
ないよう

との交流会に向けて、活動計画を立てたり、話す内容

を自分たちで考えたりしています。実行委員をやってみると、みんなを
むずか

まとめるのが難しいときもありますが、自分たちの計画を実行できるこ
たに た こ は る まえかわ み づき

とがうれしいし、やりがいを感じます。（５年　谷田心陽、前川美月）
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きたうら ち いき

　北浦小学校は、地域の人たち

とたくさん交流をしています。
じきゅうそう

　持久走大会では、ぼくたちが

安全に走ることができるように
おう

見守ってくれたり、応えんして

くれたりします。地域の人たち

が見ていてくれると、何倍も力が出てきます。
しゅうかく

　一番の楽しみは、サツマイモのなえ植えや収穫作業です。去年はとても

大きく、天ぷらにしたらあまくておいしかったです。今年も５月にサツマ

イモのなえを植えました。学校畑サポーターの方が、植え方をていねいに

教えてくれました。これからも地域の人たちとたくさん交流をして、感し
お にわたけ る はなわら い が まつがねれんすけ

ゃの気持ちを伝えていきたいです。（５年　男庭武琉、塙徠生、松金蓮典）
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わたし なめがた きたうら

　私たちが通う行方市立北浦小学校は、
とうごう たんじょう

市内五つの学校が９年前に統合して誕生

しました。これから、北浦小のよいとこ
しょうかい

ろを紹介します。

　まず一つ目は、いろいろな行事を自分

たちで計画して、自分たちで実行してい
むか

ることです。この間は、「１年生を迎える会」を行いま

した。６年生の実行委員を中心に、みんなが楽しめて仲
たて わ はん

がよくなるように計画しました。いくつかの縦割り班を

じ こ え

作り、自己紹介やミニゲームを行いました。みんなが笑
がお

顔で楽しく遊ぶことができ、大成功に終わりました。
こま かいけつ

　二つ目は、困ったことがあれば助け合って解決してい
ないよう むずか

ることです。特に、６年生の勉強は内容が難しくなって

くるので、みんなで力を合わせています。そうすること
り かい

で、理解を深めるだけでなく、友達との仲も深めていま

す。

　学校が楽しいので、みんな笑顔で登校しています。私
はにゅうあ き

は、北浦小学校が大好きです。 （６年　羽生愛姫）

タブレット端末（たんまつ）などを活用した授業

助川清架 �栁彩乃

わたし

　私たち６年生は「自ら進んで学習す
ちょうせん

ること」に挑戦しています。算数科で

は、友達やグループのみんなと協力し
と さが

ながら、問題を解く方法を探していま

す。解き終わったら、ドリルなどの問

題に進んで取り組むことができます。
ぎ もん

社会科では、グループで出た疑問などについて、自分たちで学習計画を
ぶんたん

立てたり、調べていくことを分担したりして、調べ学習を進めています。

　「自ら進んで学習すること」に挑戦するようになってから、自分に合

った学習方法を見つけることができました。気軽に友達と相談したり、
り かい つな

協力しあったりしながら学習できるため、理解に繋げることもできまし

た。これからも、この学習方法でさらに学びを深めていきたいです。
すけがわきよ か たかやなぎあやの

（６年　助川清架、�栁彩乃）
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